

SORTIR ET BOUGER

À voir : le belvédère de la Pierre Percée, votre nouvelle halte (cyclo)touristique en Sèvre & Loire

Un nouveau belvédère a trouvé son port d'attache, le long de la levée de la Divatte sur le site de la Pierre Percée, à Divatte-sur-Loire.

Véritable balcon sur la Loire, ce lieu touristique est une halte à vélo accueillante positionnée sur le parcours de la fameuse Loire à Vélo. Bien connu de tous les amateurs de vélo, cet itinéraire relie la Bourgogne-Franche-Comté à l'océan Atlantique.

Récemment labellisé aire d'arrêt principale de la Loire à Vélo, le belvédère de la Pierre Percée répond aux attentes des cyclotouristes pour leur offrir les équipements nécessaires pour mettre pied à terre et faire escale durant leur voyage dans un lieu ouvert sur la nature sauvage du fleuve.

Par-delà les cyclotouristes, le belvédère de la Pierre Percée est une invitation faite à toutes et tous, riverains, promeneurs de la région ou touristes, de s'arrêter un instant pour prendre de la hauteur et contempler la Loire grâce à une vue panoramique.

De par son aménagement propice, ce nouveau lieu emblématique des bords de Loire pourra également accueillir à l'avenir des animations (visites guidées, animation économique, culturelle, touristique).

Initié par la Communauté de communes Sèvre & Loire et Divatte-sur-Loire, ce projet d'aménagement global du site de la Pierre Percée a été réalisé fin 2024 puis inauguré à la mi-juin 2025 en présence des riverains et des partenaires institutionnels.

À faire : un nouveau parcours d'orientation permanent à La Regrippière !

Après les parcours d'orientation à Saint-Julien-de-Concelles et au Pallet, le territoire de Sèvre & Loire s'enrichit d'un nouveau parcours sur la commune de La Regrippière. Inauguré début juin, ce troisième parcours permanent encourage à découvrir La Regrippière et plus particulièrement le site de la Fleurancellorie à travers deux options ludiques : une randonnée de 4 km ou une chasse aux balises.

A la fois gratuite et de plein air, l'activité de la course d'orientation est une manière ludique de partir explorer des lieux de son territoire. Qu'elle soit pratiquée seul, entre amis ou en famille, chacun peut se lancer à son allure, à pied ou en courant, dans un parcours d'orientation.



L'objectif reste le même : trouver des balises à l'aide d'une carte et la poinçonner à chaque balise découverte !

Les cartes de jeux sont disponibles et à télécharger
cc-sevreloire.fr/sortir-bouger/culture-sport-loisir/parcours-dorientation/



FESTIVITÉS

À vos agendas : 2 événements majeurs vous attendent pour la fin de l'été

Vendredi 27 août : 4e édition de la soirée Festi'Sèvre !

Dans un esprit festif et guinguette, Festi'Sèvre s'installe pour la 4e année sur les bords de la Sèvre Nantaise, à Port Domino au Pallet, pour vous faire vivre une (dernière) belle soirée d'été avant la rentrée de septembre.

Profitez-en pour venir écouter des concerts, jouer à des jeux, manger un morceau et partager des moments de convivialité le tout dans un cadre bucolique : c'est toute la promesse de Festi'Sèvre !

Avec la Sèvre Nantaise en toile de fond, le concert se déroulera de nouveau sur l'eau depuis le toit de la cabane de la Toue Scène. Un décor magique qui se révèle à la tombée de la nuit. Au programme, la musique pop-rock d'AutoReverse et les notes musicales de The B-Sides mettront l'ambiance.

Depuis 2022, l'événement, organisé par la Communauté de communes Sèvre & Loire et ses partenaires, a su devenir un rendez-vous incontournable sur un site remarquable sur le territoire de Sèvre & Loire.

Rendez-vous, en famille ou entre amis, le vendredi 27 août au Pallet.

Dimanche 7 septembre La rentrée du Vignoble à vélo

Le premier dimanche de septembre, c'est vélo pour toutes et tous !

Cette année, le vignoble fait sa rentrée à vélo en toute simplicité et s'élancera du plan d'eau du Chêne à Saint-Julien-de-Concelles avec une boucle favorisant les perspectives des bords de Loire, avec un passage au belvédère de la Pierre Percée, et de la vallée maraîchère.

Une escale animée attendra les participants du côté de la Guinguette de la Pierre Percée.

Organisée sur la matinée, familles, amis, amateurs ou passionnés de la bicyclette, auront tout le loisir de bénéficier à l'arrivée de leur boucle vélo du site du plan d'eau du Chêne pour pique-niquer, en autonomie, ou se restaurer auprès de foodtrucks.

Rendez-vous le dimanche 7 septembre au plan d'eau du Chêne, à Saint-Julien-de-Concelles, pour le départ de la boucle.